

Cité scolaire Honoré-d'Urfé : début des travaux en avril 2013

Travaux. Le chantier durera trois ans. La première tranche concernera le collège.

C'est acté, la cité scolaire Honoré-d'Urfé, située quartier Bellevue à Saint-Étienne, va être remise à neuf. Jean-Louis Gagnaire, député de la Loire, conseiller régional de Rhône-Alpes et



■ Héliène Vaissière, proviseur, et les conseillers régionaux André Friedenber (à gauche) et Jean-Louis Gagnaire, devant les bâtiments « vétustes, datés et prenant l'air et l'eau », selon ce dernier. Photo Le Progrès

membre du conseil d'administration du lycée l'a confirmé cette semaine à l'occasion de ses vœux aux agents des lycées de la Loire, dans l'enceinte de l'établissement.

« Le permis de construire est purgé », a confié Jean-Louis Gagnaire. Autrement dit, il est accepté et aucun recours n'a été exercé, les travaux peuvent donc commencer. Reste à suivre les procédures d'appel d'offres et de sélection des entreprises.

La pose de la première pierre devrait donc intervenir en avril 2013 et inaugurer un chantier de trois ans, entre démolitions, constructions neuves et rénovations, sur les 12 hectares du site. Une première tranche de 16 mois concernera la réhabilitation du collège. Les élèves déménageront pour toute l'année scolaire dans l'ancien internat de la Jomayère. Ce seront ensuite les lycéens qui feront cette migration, le temps d'une deuxième session de 16 mois.

En plus des travaux sur les bâtiments d'enseignement, le projet comprend la réhabilitation du parc, l'aménagement d'un pôle sportif et d'une salle polyvalente partagée avec la municipalité. Coût total de cette restructuration, 56 millions d'€, qui seront financés à 77 % par le conseil régional, le reste incombant au conseil général.

En 2016, les 2 600 élèves de la cité scolaire Honoré-d'Urfé - l'une des plus grosses de France - pourront donc profiter d'un environnement propice au travail. « La formation est la priorité des priorités, on prépare l'avenir, explique Jean-Louis Gagnaire. À ce titre, il est important que les élèves comme les personnels puissent travailler dans un environnement agréable. » Le lycée Jean-Monnet au Portail Rouge, devrait lui aussi subir une restructuration de 10 millions €, sans échéance annoncée pour l'instant. ■



L'environnement respecté

Le projet retenu pour la restructuration de la cité scolaire Honoré-d'Urfé est l'œuvre conjointe des cabinets stéphanois Cimaise et parisien Architecture-Studio. « Il présente notamment l'avantage d'être rapide dans sa réalisation, détaille le conseiller régional de Rhône-Alpes, Jean-Louis Gagnaire. Il tient aussi compte de l'environnement, avec des procédés de récupération des eaux de pluie, des chauffe-eau solaires, des toitures engazonnées... »